

名古屋市老人クラブ通信

第66号

なごやかひろば

発行 なごやかクラブ名古屋
 (公社)名古屋市老人クラブ連合会
 〒462-0844 名古屋市北区清水四丁目17-1
 名古屋市総合社会福祉会館6階
 TEL.052-991-7734 FAX.052-991-7581
 http://www.nagoyarouren.com

制作 (株)博報社 名古屋支社
 〒462-0843 名古屋市北区田幡2-13-23 2F-B
 ☎0120-0212-09

毎年1・4・7・10月発行 発行部数7万5千部

第47回名古屋市老連通常総会

新型コロナウイルス感染症対策のため 今年度も規模縮小で開催

令和4年6月2日、市民会館で第47回名古屋市老連通常総会が開催されました。新型コロナウイルスの感染対策のため、3回連続で、通常総会のみ規模を縮小しての開催となりました。

今回の総会は、市老連女性リーダー代表者会の宇野房代さんに司会をお願いしました。開会にあたり三溝芳隆会長から挨拶がありました。その要旨を紹介します。

『まずは、日頃からなごやかクラブの活動に尽力されている会員の皆さんに、この場をお借



りして御礼申し上げます。大会の中止や通常総会の縮小開催により、多くの会員の皆さんに参加していただき市老連の方針や成果をご報告し、広くご意見をお聞きできなかったことは残念です。コロナ禍の2年余りは、老人クラブの真価が問われる時期でもありました。これに関し3点をお話します。コロナ禍の自粛生活は、単位老人クラブの存続に大きく影響しました。相談室を設け、解散の危機にあるクラブの実情を早めにお聞きし、対応策をご一緒に考えてまいりました。また、新しい活動を発掘し、皆さんで情報を共有し、これを育て、そして楽しむといった試みも行いました。もう一つ、感染防止とフレイル予防、コロナ禍で会員の健康にも留意しました。コロナに関する最新の情報提供やコロナ禍での活動の指針の提示、フ



レイル予防の冊子などの提供を行いました。コロナが終息したら、感染を忘れてクラブ活動を思いきり楽しみましょう。皆さん、もう少しの我慢です』

◆ ◆ ◆
 続いて、三溝会長が議長となり議事が進められました。最初に定足数が充足し、総会が成立したことが報告されました。名東区老連推薦の高野義英さんと市老連女性リーダー会推薦の中嶋とくさんが議事録署名名人に選任されました。

◆ ◆ ◆
 続いて、塚原義政常任理事から令和4年度事業計画、水谷弘常任理事から令和4年度収支予算の報告がありました。承認案件について、令和3年度事業報告を天野直明常任理事から、令和3年度決算について加納年子副会長から説明がありました。

引き続き、吉田清一監事から監査報告がありました。

また、今年度は役員任期の途中ですが、3名の理事と1名の監事から退任届が出されたので、それぞれの役員が選任されました。

いずれの案件も異議なく承認され、議長から円滑に議事運営が進められたことに謝意があり、通常総会は終了しました。



「六十六」
 シリーズ
 なごやか
 彩時季
 かいじょうじ
 瑞穂区 海上寺
 ~子どもの健康の祈り、届くように~

かつて寺の西の辺りは湯が湾入し、海に臨んだ高台の寺から「海上寺」と名付けられたといわれます。

1639年創建、真言宗。本堂内本尊の薬師如来は弘法大師の作と伝えられ、古来から「粟薬師」と称されています。客殿内本尊は乳花薬師如来。

明治時代に現在の中区栄にあった「東光寺」が廃仏毀釈で廃寺になり、海上寺に移された別の薬師如来像が有名だった故「海上寺」自体が明治以降、「乳花薬師」と呼ばれて親しまれています。

乳房を形どった作り物や描いた絵馬を奉納する珍しい風習が今も残っています。母乳で子どもが健やかに育つよう祈願することもできます。

■交通 地下鉄桜通線「瑞穂区役所駅」下車2番出口より西へ徒歩約9分、市バス「北原町」下車南へ徒歩約5分